

9.05.2007

Schriftliche Anfrage

**von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)**

Rechnung 2006 / Seite 225 / Konto 4270.300 „Parkierungsgebühren“

Für das Jahr 2006 wurde das Budget auf 8.1 Millionen massiv erhöht. Die Rechnung zeigt jetzt aber, dass der Ertrag aus Parkierungsgebühren unter dem Niveau des Jahres 2005 bei 6.7 Millionen liegt. Als Erklärung wird angegeben, dass die Eröffnung des Parkhauses Gessnerallee mitunter an der Minderung der Einnahmen Schuld sei. Der Eröffnungstermin und der damit verbundene Abbau von oberirdischen Parkplätzen war aber bereits bei der Budgetierung 2006 bekannt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum wurde auf dem Konto der Parkierungsgebühren vom Stadtrat für das Budget 2006 der prognostizierte Ertrag so stark erhöht?
2. Auf welchen Daten basierte die damalige Erhöhung des Budgets?
3. Warum wurde bei der Budgetierung 2006 die Eröffnung des Parkhauses Gessnerallee und die damit verbundene Verminderung der Einnahmen nicht berücksichtigt?
4. Wer ist für diese Fehlbudgetierung verantwortlich?

